



# Bénéfices, revenus et liquidités en hausse grâce à une forte croissance du cuivre

12 août 2025

MMG Limited (MMG) a annoncé aujourd'hui ses résultats intermédiaires avec un bénéfice net après impôt de 566,3 millions de dollars américains. Cela représente une augmentation de plus de 600 % par rapport à un bénéfice net après impôt de 79,5 millions de dollars américains au premier semestre de 2024.

La forte croissance des bénéfices a été principalement tirée par l'augmentation de la production de cuivre dans les trois mines de cuivre, la hausse des prix du marché du cuivre, de l'or, de l'argent et du zinc, ainsi que la réduction des coûts unitaires à Las Bambas grâce à la hausse de la production de cuivre.

« Au cours du premier semestre de l'année, notre entreprise a réalisé des performances opérationnelles et financières exceptionnelles », a déclaré Ivo Zhao, PDG de MMG. « Ce résultat reflète la solidité de notre portefeuille, la capacité de notre personnel et l'exécution disciplinée de notre stratégie. »

Il est important de noter que la performance de sécurité de MMG s'est améliorée avec une fréquence totale de blessures enregistrables (TRIF) de 1,81 par million d'heures prestées au premier semestre de 2025, une amélioration par rapport à la TRIF de 2,06 pour l'année complète 2024. La fréquence des événements significatifs liés à l'échange d'énergie (SEEEF) pour le premier semestre de 2025 est restée cohérente avec le chiffre de 2024 à 0,78 par million d'heures prestées.

Sur le plan opérationnel, MMG a réalisé d'impressionnantes ventes de cuivre et a considérablement amélioré la production de ses trois actifs en cuivre, y compris une forte performance de Las Bambas et la montée en puissance à Khoemacau et Kinsevere. Ses activités australiennes ont également maintenu une production de zinc solide, malgré les difficultés de navigation, notamment les impacts météorologiques, la fiabilité de l'équipement et les faibles teneurs en raison de la séquence minière.

Les points saillants sont les suivants :

- Des résultats records au premier semestre pour l'EBITDA (Résultat avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement) et l'EBIT (Résultat avant intérêts et impôts), avec un EBITDA de 1 539,9 millions de dollars américains, ce qui représente une augmentation de 98 % par rapport au premier semestre de 2024, et un EBIT totalisant 1 058,8 millions de dollars américains, soit une augmentation de 240 % par rapport à la même période.
- Le bénéfice net après impôt s'est élevé à 566,3 millions de dollars américains, ce qui comprend un bénéfice de 340,0 millions de dollars américains attribuable aux actionnaires de la société.
- Une augmentation de 130 % du flux net de trésorerie d'exploitation, totalisant 1 185,0 millions de dollars américains, par rapport au premier semestre de 2024. Cette performance est principalement attribuable à l'augmentation des ventes de cuivre et des prix des produits de base.
- Amélioration du bilan, avec des niveaux historiquement bas - depuis l'acquisition de Las Bambas - tant en termes de dette nette que de ratio d'endettement. La dette nette de la société a diminué de 903,3 millions de dollars américains depuis la fin de 2024, grâce à un flux de trésorerie opérationnel solide et au remboursement anticipé de 500 millions de dollars américains d'emprunts du groupe Khoemacau Joint-Venture. Le ratio d'endettement est passé de 41 % à 33 % au cours du premier semestre 2025.

- Les ventes totales de cuivre payables records depuis 2018, atteignant 237 651 tonnes au premier semestre de 2025.
- Las Bambas a produit 210 637 tonnes de cuivre dans du concentré de cuivre au premier semestre de 2025, ce qui représente une augmentation de 67 % par rapport à la même période en 2024. L'EBITDA a atteint un niveau record de 1 310,5 millions de dollars américains, ce qui représente une augmentation de 122 % par rapport au premier semestre de 2024.

« Le bilan de MMG est en bonne santé - il est à son plus haut niveau depuis 10 ans - et la réduction de la dette s'explique par une hausse des bénéfices et de la génération de liquidités », a poursuivi M. Zhao. « Notre ambition de devenir l'un des 10 premiers producteurs mondiaux de cuivre est à portée de main et nous sommes bien placés pour y parvenir grâce à l'excellence opérationnelle, à l'allocation disciplinée du capital et à un engagement continu envers l'exploitation minière responsable. »

Les prévisions pour l'année restent inchangées avec une production totale visant un haut de gamme de 522 000 tonnes de cuivre et 240 000 tonnes de zinc. Las Bambas devrait produire jusqu'à 400 000 tonnes de cuivre cette année, en supposant des conditions d'exploitation stables et des perturbations externes limitées. MMG se concentre sur la réalisation de ses objectifs de coûts, Las Bambas et Rosebery ajustant favorablement leurs prévisions de coûts C1 pour refléter l'amélioration des crédits de sous-produits et les conditions du marché fortes.

L'entreprise travaille à la réalisation de la récente acquisition de Nickel Brésil et est confiante dans son portefeuille à long terme et sa contribution à la croissance. MMG reste déterminé à soutenir le développement communautaire, des économies locales fortes et l'emploi, ainsi qu'à fournir les minéraux critiques dont le monde a besoin pour un avenir durable.

Lisez le [rapport](#) sur les résultats intermédiaires de 2025 et regardez un [bref message du PDG](#).

**Felicity Watson**

Responsable des communications

T +61 408 108 516

E CorporateAffairs@mmg.com